

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil keseluruhan data yang diperoleh, dapat disimpulkan bahwa :

1. Implementasi model pembelajaran *practice rehearsal pairs* (praktik berpasangan) di terapkan melalui tiga tahapan. Tahap awal, tahap pelaksanaan serta tahap evaluasi. Dalam hal ini guru melakukan pembiasaan kepada siswa untuk mempelajari materi ajar sebelum dimulainya proses pembelajaran. Langkah-langkah implementasi model pembelajaran ini, meliputi pemilihan keterampilan, pembentukan kelompok, Presentasi serta pergantian peran antar kelompok pasangan. Guru PAI hanya sebagai fasilitator dengan mengajarkan siswanya agar menjadi siswa yang aktif serta ikut berperan dalam suatu pembelajaran. Guru menerapkan model pembelajaran yang berpusat pada siswa melalui kelompok berpasangan melalui implementasi yang sesuai dengan model pembelajaran *practice rehearsal pairs*.
2. Berdasarkan data hasil belajar siswa, dapat disimpulkan bahwa terdapat peningkatan hasil belajar pada pembelajaran PAI setelah diterapkannya model pembelajaran *practice rehearsal pairs* ini. Dengan ini, dapat dinyatakan bahwa implementasi model pembelajaran *practice rehearsal pairs* merupakan model pembelajaran yang efektif yang dapat digunakan

sebagai alternatif dalam memperbaiki pembelajaran dan hasil pembelajaran.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang didapatkan, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi guru mata pelajaran PAI khususnya di SMPN 1 Sugihwaras perlu meningkatkan lagi perannya dalam implementasi model pembelajaran *practice rehearsal pairs*. Kemudian guru juga perlu memahami secara mendalam tentang model pembelajaran tersebut agar pelaksanaan pembelajaran berlangsung dengan baik dan maksimal.
2. Bagi siswa perlu meningkatkan rasa keinginan untuk belajar mereka agar proses implementasi model pembelajaran *practice rehearsal pairs* pada pembelajaran PAI khususnya di SMPN 1 Sugihwaras berjalan dengan kondusif sesuai langkah-langkah pembelajaran yang diharapkan.
3. Untuk peneliti selanjutnya seharusnya melakukan penelitian yang lebih mengarah secara mendalam pada model pembelajaran *practice rehearsal pairs*. Serta melakukan penelitian dengan menggunakan model pembelajaran yang serupa namun dengan berbagai materi dan sasaran yang berbeda.